## Weinfest in Amberg

Nach vielen Jahren der Pause hat die Stadt Bad Bergzabern im Sommer 2022 ihr Weinfest in der Partnerstadt Amberg feiern können.

Eine Delegation aus Bad Bergzabern fuhr mit viel Wein und guter Laune in die Oberpfalz. Nicht nur die Stadtspitze auch ein ganzer Bus voll Hamecker machte sich auf den Weg nach Amberg. Der Reiseleiter und Busfahrer Michael Oerther hatte ein schönes Programm für die Gruppe organisiert.



Dass die Amberger Pfälzer Wein und Essen genießen konnten, dafür sorgten das Team der Metzgerei Kieffer und die Weingüter Hitziger, Knöll & Vogel und Augspurger.



Unterstützt wurden diese tatkräftig durch die Hameckia und die Spielvereinigung Bad Bergzabern.



Das Fest wurde durch den Oberbürgermeister Michael Cerny und Stadtbürgermeister Hermann Augspurger in launiger Form eröffnet. Charmant begrüßte unsere Petronella Sophie die Gäste. Der Hamecker Sebastian behütet die Bergzaberner Perlen humorvoll auf der Bühne.



Musikalisch wurden die Festbesucher auf der "Bleichwiese" durch die Kapellen die "Alpintaler" und Tri Hudebnici in Stimmung gebracht.



Hilde Helmert hat dieses Fest tatkräftig mitorgansiert und fühlte sich in der Gesellschaft der Amberger wohl.



Der Oberbürgermeister war von unserer Petronella sichtlich entzückt.







Die Amberger und Bergzaberner feierten gemeinsam bis spät in die Nacht. Den Bergzaberner schmeckt auch das Amberger Bier im Biergarten sehr gut.

Sonntags kamen alle wieder wohlbehalten in Bad Bergzabern an und werden das Fest sicher noch lange in Erinnerung behalten. Schon heute freuen wir uns auf den Besuch der Amberger bei uns.

Text H. Augspurger/G. Schäfer, Fotos G. Schäfer